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令和５年第１２回 阿賀野市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会年月日  令和５年１２月２７日（水) 午前１０時００分開会 

２ 開催場所   阿賀野市笹神支所 ４階 委員会室１ 

３ 出 席 者  教育長 神田 武司 

教育長職務代理者 渡邉 栄二 

         教育委員 酒井 里佳子、中野 稔 

４ 欠席委員   小川 寛子 

５ 議案説明のために出席した者の職・氏名 

         学校教育課 課 長     羽田 正佳 

         学校教育課 管理指導主事  阿部 順延 

教育センター教育指導主事  猪俣  伸 

         生涯学習課 課 長     塚野 敏之          

６ 会   期  １日間 

７ 会議書記   学校教育課 課長補佐    高橋 成子 

 

８ 会議に付すべき事件 

 

日程 議案番号 案       件 

１  会議録署名委員の指名 

２  令和５年第１１回教育委員会定例会会議録の承認 

３  業務報告 

４ 

報告第２８号 共催・後援の承諾について 

報告第２９号 要保護及び準要保護児童生徒の認定等について 

報告第３０号 令和５年度 新潟県体力テスト結果について 

報告第３１号 令和５年度阿賀野市一般会計補正予算（第７号）の議案について 

５ その他 
１ 今後の日程 

２ 事務連絡等 
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午前１０時００分 開会 

羽田課長  定刻となりましたので、ただ今から「令和５年第１２回阿賀野市教育委員会定例会」

を開催いたします。 

 

 神田教育長、よろしくお願いいたします。 

 

神田教育長 皆さま、お疲れ様でございます。 

これより、令和５年第１２回阿賀野市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

令和５年第１２回定例会は、１２月２７日、水曜日、午前１０時００分開会。会場は、

阿賀野市笹神支所 ４階 委員会室１です。 

 

本日は、小川委員が欠席です。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条３

項により、教育委員の過半数が出席しておりますので、本日の定例会は有効です。 

 

本日、議案説明のために出席する者は、学校教育課から羽田課長、阿部管理指導主事、

教育センターから猪俣教育指導主事、生涯学習課から塚野課長が出席いたします。 

 

会議書記は、学校教育課の高橋課長補佐です。 

 

 本日の議事は、議事日程のとおりです。議事は番号順に進める予定ですが、時間等の

都合で変更が必要となりましたら、進行の中で対応いたします。 

 

会期は、本日１日でよろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 

ご異議なしと認め、本日１日の会期といたします。 

 

令和５年第１２回教育委員会定例会の会議録署名委員は、渡邉委員を指名いたします。 

 

本日は、傍聴者がおられます。議案によっては退出を願うことがありますので、傍聴

の方はよろしくお願いいたします。 

 

 日程第２、令和５年第１１回教育委員会定例会会議録の承認について、事務局お願い

いたします。 

 

羽田課長 

 

 

 

神田教育長 

 

中野委員 

 

 

羽田課長 

 

 

中野委員 

 

 

令和５年第１１回教育委員会定例会の会議録につきまして、お気付きの点などがござ

いましたらお願いいたします。 

 

 

 ただ今説明のありました会議録について、ご質問等ございますでしょうか。 

 

 ６頁の上から３行ですが、５頁の下段の「この案件につきましては･･･」と文章と同じ

で重複しているようなのでどちらか必要ないのかなと思います。 

 

 中野委員のご指摘どおり、５頁最下段の文章と重複しておりましたので、６頁の上か

ら３行を削除とし修正させていただきたいと存じます。 

 

 わかりました。それともう一点、同じ６頁の最後の段落「次に５ページ･･･」ですが、

債務と負担行為の間に￥のマークが付いています。前後の文脈から間違いかと思います

が、いかがでしょうか。 
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羽田課長 

 

 

神田教育長 

 

 

 

 

 中野委員のご指摘どおり、￥の表記はタイプミスでしたので、￥をとり「債務負担行

為の」に訂正させていただきたいと思います。 

 

中野委員よろしいでしょうか。点検不十分でしたことお詫びいたします。 

他にございませんでしょうか。 

（全員なし） 

 

それでは、５頁と重複している、６頁の上段の３行を削除し、同じく６頁の最下段落

の文章中の￥の表記をとり訂正をして、令和５年第１１回定例会会議録について、ご承

認いただけますでしょうか。 

 

（全員異議なし） 

 

それでは、令和５年第１１回教育委員会定例会会議録は、承認されました。 

 

 

次に、日程第３、業務報告に移ります。 

 

 

神田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

羽田課長 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

最初に、私の方から報告をさせていただきます。その後、学校教育課長、生涯学習課

長、管理指導主事の順で報告をいたします。 

 

教育長の業務について、資料に基づき報告。 

 

○12月校園長会 

12月 1日(水)/笹神支所 

主に次のことをお願いしました。 

・12 月 4 日から人権教育強調習慣が始まります。子どもたちが自ら考え、行動する

子ども主体の活動の工夫をお願いします。 

・地域と連携した取組を推進することで、地域の学校理解も深まります。子どもた

ちも地域の人にあいさつができるように指導をお願いします。 

・部活動は１時間程度で終了するなどし、職員が早く帰宅できる環境をつくってく

ださい。超過勤務 80時間以上がゼロを目指しましょう。 

・子どもの心の小さな SOS をとらえる、学びの場を確保するなど不登校対策の強化

をお願いします。 

○阿賀野市地域クラブ指導者打ち合わせ会 

   12月 13日(水)/ふれあい会館 

 ・今年度の指導者に加え、新たに令和 6 年度開設するバレーボールクラブ、女子バ

スケットボールクラブ、ソフトテニスクラブの指導者及び各中学校長の皆さんと

次年度の進め方について話し合いました。 

 

 

学校教育課の業務について、資料に基づき報告。 

 

○第 2回市総合教育会議 

   11月 27日(月)/市役所 

○市職員組合団体交渉 

   11月 28日(火)/市役所 

○12月期定例記者会見 

   11月 29日(水)/市役所 

○12月校園長会 

 12月 1日(金)/笹神支所 
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羽田課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

○第 6回市議会定例会 

   12月 6日(水)～15日(金)/市役所 

○市政策会議 

   12月 8日(金)/市役所 

○総務文教常任委員会 

   12月 11日(月)/市役所 

○市政策会議 

   12月 11日(月)/市役所 

○令和 6年度当初予算ヒアリング（学校教育課分） 

   12月 12日(火)/市役所 

○日本共産党阿賀野議員団要望会 

   12月 13日(水)/市役所 

○新潟県教職員組合下越支部要望 

   12月 14日(木)/笹神支所 

○阿賀野市地域クラブ指導者打ち合わせ会 

   12月 13日(水)/ふれあい会館 

○新潟県教職員組合下越支部要望交渉 

   12月 14日(木)/笹神支所 

○市議会議員全員協議会 

   12月 15日(金)/市役所 

○京ヶ瀬幼稚園クリスマスパーティー 

   12月 19日(火)/京ヶ瀬幼稚園 

○令和 6年度部活動地域移行方針・新設クラブ等に関する中学校関係者説明会 

   12月 19日(火)/笹神支所 

○第 5回市綱紀委員会 

   12月 20日(水)/市役所 

○市長と市ＰＴＡ連絡協議会との情報交換会 

   12月 21日(木)/京ヶ瀬小学校 

○阿賀野市情報システム標準化・共通化検討部会 

   12月 22日(金)/市役所 

○部落解放・人権政策等の統一自治体交渉 

   12月 25日(月)/笹神支所 

  ○第 7回市議会臨時会 

   12月 26日(火)/市役所 

○第 12回教育委員会定例会 

   12月 27日(水)/笹神支所 

 

塚野課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課の業務について、資料に基づき報告。 

 

○第 2回市総合教育会議 

   11月 27日(月)/市役所 

○第 2回学校・警察連絡協議会新発田地区中学校・高等学校生活指導連絡協議会 

   11月 29日(水)/新発田中央高校 

○12月期定例記者会見 

   11月 29日(水)/市役所 

○12月校園長会 

   12月 1日(金)/笹神支所 

○まちづくり塾（公民館成人講座）そば打ち教室(17名) 

   12月 2日(土)/安田交流センター 

○ふるさと子ども絵画展 優秀作品特別展覧会(346名) 

   12月 2日(土)～10日(日)/水原公民館 
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阿部管理指導

主事 

 

○第 6回市議会定例会 

   12月 6日(水)～15日(金)/市役所 

○高齢者・女性学級「山手学級」「さわやか女性ｾﾐﾅｰ」閉講式(31名) 

   12月 7日(木)/安田交流センター 

○女性学級「さわらび学級」閉講式(18名) 

   12月 7日(木)/ふれあい会館 

○読み聞かせボランティアステップアップ講座(8名) 

   12月 8日(金)/市立図書館 

○高齢者学級「寿学級」昔語り・閉講式 

   12月 11日(月)/京和荘(21名) 

○令和 6年度当初予算ヒアリング（生涯学習課分） 

   12月 11日(月)/市役所 

○社会厚生常任委員会 

   12月 12日(火)/市役所 

○阿賀野市地域クラブ指導者打ち合わせ会 

   12月 13日(水)/ふれあい会館 

○日本共産党阿賀野議員団要望会 

   12月 13日(水)/市役所 

○市議会議員全員協議会 

 12月 15日(金)/市役所 

○読み聞かせボランティア ステップアップ講座(8名) 

   12月 15日(金)/市立図書館 

○家族体験教室ミニ門松作り(47名) 

   12月 16日(土)/五頭連峰少年自然の家 

○令和 6年度部活動地域移行方針・新設クラブ等に関する中学校関係者説明会 

   12月 19日(火)/笹神支所 

○読み聞かせボランティア ステップアップ講座 

   12月 21日(金)/市立図書館 

 ○阿賀野市文化・スポーツ特別賞表彰式 

   12月 21日(木)/市役所 

○市ＰＴＡ連絡協議会阿賀野市長との情報交換会 

   12月 21日(木)/京ヶ瀬小学校 

○部落解放・人権政策等の統一自治体交渉 

   12月 25日(月)/笹神支所 

○第 7回市議会臨時会 

   12月 26日(火)/市役所 

○第 12回教育委員会定例会 

   12月 27日(水)/笹神支所 

 

管理指導主事の業務について、次の内容を報告。 

 

〔１１月２７日（月）～１２月２６日（火）〕 

   ○児童生徒の事故報告 

    ・非行 1件(中学校)リストカット 

   ・虐待 1件(小学校)暴力 

    ・いじめ 2件(小学校)ズボン下ろし 

          (中学校)SNS誹謗中傷 

    ・けが 1件(小学校)左前歯欠損 

○教職員の事故報告 

   ・交通事故 1件(小学校)物損加害 
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神田教育長 

 

 

 

 

 

 

はい。以上で、業務報告が終わりました。 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございますでしょうか。 

（全員なし） 

 

それでは、ないようでございますので、次に、日程第４、報告第２８号 共催・後援の

承諾について、事務局お願いいたします。 

  

塚野課長 

 

 

 

 

 

 

塚野課長 

 

 

 

報告第２８号 共催・後援の承諾につきまして、ご説明申し上げます。 

 

この案件につきましては、後援が１件でございます。 

 

本日は、生涯学習課の案件のみとなりますので、私のほうから、ご説明いたします。 

 

 

議案書に基づき説明。 

 

  ○第 19回全国高等学校 ARDF競技大会        （後援） 

   代表者 全国高等学校ｱﾏﾁｭｱ無線連盟 

 全国高等学校 ARDF競技大会準備委員長  佐藤 久 

   期 日 令和 6年 7月 27日(土)～29日(月) 

   会 場 五頭連峰少年自然の家周辺 

 

 

神田教育長 ただ今、説明のありました共催･後援の承諾について、ご質問等ございますでしょうか。 

 

（全員なし） 

 

 

 

ないようでございますので、次に、報告第２９号 要保護及び準要保護児童生徒の認

定等について、事務局お願いいたします。 

 

  

羽田課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告第２９号 要保護及び準要保護児童生徒の認定等について、ご説明申し上げます。 

 

阿賀野市では、保護者の経済的な理由により、児童生徒の就学が困難な場合に、就学

援助費として必要な援助を行っております。 

 

この案件につきましては、児童生徒の保護者から申請していただき、審査の結果、就

学援助費の支給対象として、要保護者または準要保護者を認定するものであります。 

配布させていただきました資料をご覧ください。議案として配布いたしました認定状

況表と、本日配布しました要回収、個人名の入ったものでございます。 

 

それでは、認定状況をご説明申し上げます。 

表の 12月認定の列をご覧ください。新規の申請者が 6人あり、4人を新たに認定し、2

人を認定却下としました。また要保護の要件に該当し、準要保護認定者から外れた 3 人

がおりますので、準要保護としては 1人増えたことになります。 

内訳は、「国民年金・国民健康保険料減免世帯」が 2人、「税務調査等必要世帯」2人が

それぞれ新規認定となりましたが、税務調査等必要世帯から要保護となったものが 3 人

おりましたので、加味してマイナス 1 人となっております。却下（否認定者）に関して
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羽田課長 

 

 

 

神田教育長 

 

 

 

羽田課長 

 

 

 

神田教育長 

 

羽田課長 

 

 

神田教育長 

 

 

 

 

 

 

羽田課長 

 

神田教育長 

 

猪俣教育指導

主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は、所得倍率が 1.7 で要件を満たさなかったため却下となったものです。現在の支給者

数は一番下の行のとおり 361人となっています。 

報告の説明は以上です。 

 

ただ今、説明の要保護及び準要保護児童生徒の認定等について、ご質問等ございます

でしょうか。 

準要保護者の認定４人はこの表でどの数になりますか。 

 

差引で表示されて、わかり難くなっておりますが、事由別ですと、国民年金要件で 2

人、所得要件では新規 2 人、準要保護から要保護に 3 人移行したので結果として 1 人と

なっています。 

 

差し引きされているということですね。 

 

認定者数が 4 人増えて 3 人減っているので、結果として 1 人となっているということ

です。なお、申請者 6人のうち 2人は却下となり認定されなかったものです。 

 

わかりました。他にご質問等ございますでしょうか。 

 

（全員なし） 

 

ないようでございますので、次に、報告案第３０号 令和５年度 新潟県体力テスト

結果について、事務局お願いいたします。 

 

当案件につきましては、教育センター 猪俣教育指導主事より説明をいたします。 

 

発言を許可します。猪俣教育指導主事お願いします。 

 

それでは、報告第３０号 令和５年度 新潟県体力テストの結果について、新潟県と

阿賀野市の比較をしました資料を基に概略をご説明申し上げます。 

 

小学校、中学校の順に説明いたします。 

 

まず、表の見方ですが、上の段が新潟県の男女の平均値です。下の段が阿賀野市の小

学校男女の平均の数値です。左側が男子、右側が女子となっています。 

このなかで、二重丸◎の種目については昨年（令和４年度）との比較で、記録が向上

したものに付いています。新潟県は県どうし、阿賀野市は市どうしで比較しています。 

 

はじめに小学校の結果についてご説明いたします。 

 

まず、全体的な傾向についてです。 

男子は学年種目別総計で、県平均を超える数が、全４８項目のうち、平成 25年度調査

以降最高の３３種目となりました。全体的には大変良い成績でありました。 

一方、女子は学年種目別で県平均を超える数が昨年度の３３種目から７種目の減の 26

種目となっています。 

この要因としましては、低学年（１,２年）で県平均以下の種目がやや多かったことや、

阿賀野市の４年生はそう悪くはないのですが、４学年の県平均の数字が特に顕著に向上

したことが一因となって、この差が若干でていると分析しています。 

 

ただ、県平均を下回った種目についても、ほとんどが僅差であり、全体的には低下傾

向とはなっていません。 

なお、令和 2 年度よりコロナ感染禍の影響もあり、全国的に体力が低下傾向にあった
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猪俣教育指導

主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なかで、本年度は新潟県及び阿賀野市とも改善傾向とっています。特に当市も含め、女

子に比べて男子の向上が著しく、全体的には良い結果であるといえます。 

 

次に、成果について３点あげています。 

・「長座体前屈」は足を伸ばして上半身を前に倒し柔軟性を見るものですが、男女全学

年で県平均を上回りました。新潟県全体としても良かったのですが、これは各小学校の

体育授業で準備体操やストレッチなど先生方が継続的に取組んでいることが大きな要因

と考えられます。 

・「ソフトボール投げ」は、10年程前から投力が衰えているという傾向が、全国的にも

阿賀野市においても見られたのですが、各学校で改善に取り組んできまして、女子４,５

年を除いて、全ての学年で県平均を上回っています。これについても、各学校で先生方

が投力の改善に取り組んできた成果と言えます。 

・男女共、高学年（５,６年）の向上が顕著でありました。女子は全体的に落ちている

のですが、５、６年生が改善しているのは非常に良い傾向であると捉えています。 

 

続いて、課題についてです。 

・低学年男女の共通課題として、「握力」「２０ｍシャトルラン」「立ち幅跳び」の記録

が県平均より下回っています。特に１年生は例年同じような傾向が見られます。 

良い時もあるのですが、小学校入学してからすぐ体力テストということもありますが、

幼児期の頃より「物をつかむ動作」や「駆けっこ遊び」,「両足を揃えた重心移動の遊び」

などを日常から意識して取り組むことが大切と考えています。 

今後の課題解決に向けて、学校の教科体育をはじめとした教育活動の工夫やスポーツ

クラブ、大会等への推奨も大切な要素であると考えています。 

 

なお、先日、全国の結果が新聞等で報道されていましたが、全国の結果は小学校５年

生が、中学校は２年生が対象となっています。 

全国小学校５年生の全種目の得点合計値がございます。 

阿賀野市は５年生男子が 55.42を出していますが、全国は 52.6ですので、新潟県は高

いのですが、その中でも阿賀野市は県平均を上回っています。また、女子は阿賀野市 58.0

で全国が 54.3ですので、女子でも全国よりも高い数値です。 

 

次に、中学校の結果についてご説明いたします。 

中学校と小学校で種目が異なる点があり、中学校ではハンドボール投げとなっていま

す。小学校のソフトボールより重さも大きさも２号球を使いますので若干重く大きいで

す。その他の種目は全て同じです。 

 

男子は学年種目別総計で県平均を超える種目が、平成 25 年度調査以降、最高の 12 種

目となっています。例年、新潟県の中学校男子のレベル（平均値）は高く、近年 3 位く

らいまでには入っており、今年度も同じ辺りの順位となったと喜んでいるところです。 

一方、女子も平成 30年度県平均を超える総計 1種目から徐々に向上し、本年度は県平

均を超える総数が昨年度同様 17種目と最多でありまして、特に中学校の女子、男子とも

非常に改善が見られます。 

 

次に、成果です。３つあげています。 

・「ハンドポール投げ」は、男女全学年において 3年連続県平均を上回りました。また、

50ｍ走も全学年で県平均を上回っています。 

・「長座体前屈」は、女子は全学年で県平均を上回り、男子も１，２学年が県平均を上

回っています。阿賀野市の子どもたちは柔軟性がある方だと捉えています。その中でも

特に２年男女の数値が高く、各中学校が体育授業に於いて、準備体操やストレッチなど

を継続して取り組んでいることが成果となって表れていると受け止めています。 

・３年男子は県平均を上回った種目が２種目のみでありましたが、昨年度の記録より

も大幅に改善していまして、昨年は県との差があったのですが、全種目で県の同学年と
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猪俣教育指導

主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神田教育長 

 

 

酒井委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神田教育長 

 

酒井委員 

 

神田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほば同レベルとなり、３年生男子も著しく向上している様子が見られます。 

 

続いて、課題です。 

・２０ｍシャトルランは持久力を見るのですが、１年女子を除いて男女全学年で下回

っています。県平均との差は僅かではありますが、体育の授業を含めた学校生活での工

夫改善及び日常生活での運動習慣の奨励が必要であると思っています。 

・ここ２ヵ年の全国調査（２学年）ですが、肥満傾向の男子生徒の割合が全国・新潟

県に比べ著しく高い傾向にあります。コロナウイルス感染禍がまだ終息しない中、日常

生活での過ごし方も引き続き改善をすすめていく必要があると思っております。 

全体的には中学校で数値が飛躍的に伸びていると感じています。 

 

最後に、今年度の全国の結果ですが、中学校では２年生が対象となっています。 

全国の中学校２年生の全種目の得点合計値の平均値が男子 41.2です。 

阿賀野市の男子は 44.99 ですので、相当高い数値です。参考に、昨年全国 1 位の福井

県 43.63 でしたので全国でも上位レベルにあります。また、女子は阿賀野市 51.04 で全

国が 47.1 ですので、昨年度の 1 位は埼玉県の 50.5 ですので、女子も良い記録であると

いえます。 

なお、全国に出すデータは、追加提出分などあり若干修正が入ることがありますので

申し添えます。 

阿賀野市は男子も女子も全国と比べてもトップレベルであるといえます。 

 

簡単ではありますが、阿賀野市の令和５年度新潟県体力テストの結果について、説明

は以上です。 

 

ただ今、説明の 報告第３０号 令和５年度 新潟県体力テストの結果について、ご

質問等ございますでしょうか。 

 

質問ではないのですが、コロナ禍やメディア時間の増加が大変心配されるなかで、子

どもたちの運動量はすごく心配ではあったのですが、こういう結果としてみますと、阿

賀野市の子どもたちは、身体を動かすことが好きな子どもたちが多いということと、先

生方も体育等で一生懸命指導されている結果がこのように表れているのかなということ

を感じました。 

これから、総合型地域クラブのスポアなど幼少期から子どもたちの体力維持について

基本的な動きから指導して下さっているクラブ等ありますので、阿賀野市の子どもたち

がそういうところの利用もされて、引き続き体力向上につなげていってもらえたらなと

思います。 

 

意識は高いのかもしれませんね。幼児期から運動に親しむといったことですから。 

 

そうですね。 

 

（数値から）阿賀野市の子どもたちの体力維持が図られていることは喜ばしいことです。

他にございますでしょうか。 

（全員なし） 

 

それでは、ないようでございますので、猪俣教育指導主事は、ここで退席させていた

だきます。ありがとうございました。 

 

次に、報告案第３１号 令和５年度 阿賀野市一般会計補正予算（第７号）の議案に対

する意見について、事務局お願いいたします。 
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羽田課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神田教育長 

 

 

 

報告第３１号 令和 5 年度阿賀野市一般会計補正予算(第 7 号)も議案について、ご説

明申し上げます。 

 

この案件につきましては、12 月の第 6 回市議会定例会の最終日に追加議案として上程

したものです。新聞報道等によりご存じかと思いますが、否決となったもので、案件の

一つに、物価高騰の影響を受ける小中学生の保護者負担の軽減を目的とした学校給食の

支援金が計上されておりました。 

内容としては、市民である小中学校の児童生徒の 1月～3月分までの給食費に相当する

額を支援金として補助するもので、国の物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活

用し、事業費として 3,487万 3千円を計上しておりました。 

残念ながら実現いたしませんでしたが、議案として上程いたしましたので、ご報告い

たします。 

教育課関係の補正案件はこちらのみでございました。よろしくお願いいたします。 

 

ただ今、説明の令和５年度阿賀野市一般会計補正予算(第 7 号)の議案について、ご質

問等ございませんでしょうか。 

通常であれば、議会に上程する前に、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規

定により教育委員会にお諮りするのですが、追加議案で付議する暇がございませんでし

たので、議会後に報告させていただいたということです。 

 

ご質問等ございませんでしょうか。 

（全員なし） 

  

神田教育長 

 

 

 

それでは、ないようでございますので、次に、日程第５、その他をお願いいたします。 

 

最初に、今後の日程について、事務局お願いいたします。 

  

羽田課長 

 

 

 

それでは、最初に、学校教育課の日程につきまして、ご説明申し上げます。 

 

学校教育課の今後の日程について、資料に基づき説明。 

 ○第 8回部課長会議 

 12月 27日(水)/市役所 

○教育長年頭訓示 

  1月 4日(木)/ふれあい会館 

 ○1月校園長会 

  1月 10日(水)/笹神支所 

 ○総務文教常任委員会 

  1月 18日(木)/市役所 

○第 1回教育委員会定例会 

  1月 24日(水)/笹神支所 

 ○三市北蒲原郡教育委員会連合協議会理事会 

  1月 29日(月)/新発田市 

 

 次回定例会の日程を調整。 

◯令和６年第１回教育委員会定例会 

１月２４日（水）午前１０時００分から／阿賀野市笹神支所 

   

塚野課長 

 

次に、生涯学習課の日程につきまして、ご説明申し上げます。 
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塚野課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課の日程について、資料に基づき説明。 

 

 ○市民元旦マラソン 

  1月 1日（月・祝）／水原総合体育館 

 ○御用始め 

教育長年頭訓示 

  1月 4日(木)/ふれあい会館 

 ○阿賀野市剣道連盟鏡開き 

  1月 7日(日)/笹神体育館 

○1月校園長会 

  1月 10日(水)/笹神支所 

 ○家族体験教室「まゆ玉飾り作りとおはなし会」 

 1月 13日(土)/水原公民館 

○新潟県スポーツ協会新年会 

1月 13日(土)/ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

○2024冬のあそび虫 

  1月 21日(日)/安田体育館 

○池田孤邨「紅葉に流水・山景図屏風」高精細複製品 受贈式 

  1月 24日(水)/水原保健センター 

○池田孤邨「紅葉に流水・山景図屏風」高精細複製品 巡回展 

1月 25日(木)～3月 1日(金)：会場を変更し開催/水原公民館 

 

神田教育長 

 

 

 

 

羽田課長 

 

 

ただ今、説明のありました今後の日程について、ご質問等ございますでしょうか。 

 

それでは、ないようでございますので、次に、事務連絡等について、事務局お願いい

たします。 

 

＜事務連絡＞  

・三市北蒲原郡教育委員会連合協議会理事会の出席について 

神田教育長 それでは、令和５年第１２回阿賀野市教育委員会定例会を終了いたします。大変あり

がとうございました。お疲れ様でした。 

 

閉会を宣言した時刻  午前１１時８分 

 

  

 

 

以上、会議の要旨を記し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

     阿 賀 野 市 教 育 長                     

 

 

 

     会 議 録 署 名 委 員                     


